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Naja die Performance in einigen Compute Bereichen liegt deutlich unter dem was eine Vega
leistet, dabei ist die VII deutlich schneller aber dieses Problem betrifft meiner Kenntnis nach
auch die Vega Karten.

Apple hat halt noch einiges an Treiber Optimierung durchzuführen aber das ist eigentlich auch
nichts neues, immerhin nutzen wir das ganze aktuell mit einer Beta Version und keinem Final
Release.

LuxMark skaliert absolut immer wie ein Weltmeister, DaVinci Resolve ebenfalls richtig nice,
FCPX wurde von mir persönlich nicht damit getestet aber von einem Kunden und er ist sehr
zufrieden. ElZampano
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